

Marcheurs et vignerons sur la même voie



Le bureau de Gaillac Rando a démarché les vignerons : la très grande majorité a été enthousiaste pour accueillir les marcheurs et s'inscrire sur leurs circuits./Photo DDM.

Le partenariat entre Gaillac Rando et les vignerons s'est singulièrement renforcé ces derniers mois. Alain Escafit et son équipe ont reçu un accueil très ouvert dans les caves quand ils ont organisé leurs périples, lors des quatre nocturnes de l'été, puis dans la mise en place de la randonnée du Gaillac Primeur. «Un seul refus, c'est peu. La profession a compris l'intérêt de nos randonnées, qui attirent beaucoup de monde. Faire étape dans un caveau, c'est contribuer à faire découvrir la gamme du vigneron.»

Cet été, les touristes qui ont marché entre chien et loup ont pu se reposer et déguster les vins des domaines des Cassagnols (Lisle), Mas Pignou, Clos Rocailleux (Andillac) et Saint-Laurent-de-Saurs.

Pour la rando du Gaillac Primeur, le 23 novembre prochain, le petit circuit proposera une pause chez un adhérent de la Cave de Labastide (Sénouillac), Barreau and Barreau, Tauziès et au domaine des Cahus (Cahuzac). Le circuit long passera par les domaines du Moulin, La Tour Boissel et Gayssou. «On travaille depuis janvier à la réussite de cette randonnée qui attire plus de 1 000 marcheurs si la météo est favorable. Ce partenariat avec 11 vignerons nous sera précieux dans l'organisation des randonnées de l'été, pour accueillir les 10 000 cyclotouristes de la concentration nationale des ASPTT, en août.»

Toute l'équipe de Gaillac Rando sera sur le pont, pour satisfaire les cyclos et leurs familles et pour servir les intérêts économiques des vignerons partenaires.

La Dépêche du Midi Publié le 09/11/2014